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Hauptversammlung Chaletverein Wengen 2024 

 
Wann: 30. März 2024, 17 Uhr 

Ort: Restaurant Eiger, Wengen 

Anwesend Vorstand: Ruedi Liechti, Präsident; Simone Duss, Kasse; Fabian Maienfisch, 

Protokoll/Webseite; Barbara Maienfisch, u.a. Vertretung bei Wengen Tourismus; Marianne 

Hofer, Mitgliederadministration; Corinne Jörg; Sandra Wilkinson 

Entschuldigt: - 

 

 

1. Begrüssung 

Der Präsident begrüsst rund 100 Mitglieder zur HV 2024. Der Präsident freut sich 

über die zahlreichen Mitglieder des Chaletvereins, die an diesem Ostersamstag nach 

Wengen gefunden haben. Rolf Wegmüller und die Verantwortlichen des Talmuseums 

Lauterbrunnen sind heute Gäste und Referenten.  

 

Als Gast ist weiter Stefan Zürcher, Ex-Stuntman und Filmschaffender aus Wengen 

zugegen. Er erzählt Anekdoten aus seinem abenteuerlichen Leben. 

 

Der Präsident dankt den Kolleginnen und Kollegen des Vorstandes für ihre Arbeit. 

 

Alle wichtigen Informationen und Bilder der Anlässe sind stets aktuell auf der Website 

des Vereins einsehbar. 

 

2. Protokoll Hauptversammlung 2023 

Wird ohne Gegenstimme genehmigt. 

 

3. Jahresbericht des Präsidenten 2024 

Ruedi Liechti: Toller Ausflug mit der Wengen-Jugend nach Lyss auf die Kartbahn. An 

dieser Stelle vielen Dank an die Organisatorinnen Barbara Maienfisch und Corinne 

Jörg. Für uns ist das ein zentrales Anliegen, so sieht das Dorf, dass wir mit ihnen 

zusammenarbeiten wollen und Teil des Dorfes sind. 

 

Die Wintersaison 2023/24 neigt sich langsam ihrem Ende zu, und während sie mit 

einer Fülle von Schnee begann, präsentierten sich die Wochen im Januar und 

Februar eher mit einem frühlingshaften Charme. Dank den technischen 

Beschneiungsanlagen hatten wir das Glück, beinahe täglich die Piste bis nach 

Wengen hinunterzufahren zu können. Möglicherweise hält der Winter noch einige 

Überraschungen für uns bereit, bevor er sich endgültig verabschiedet. 

  

Als Verein können wir auf zwei erfolgreiche Veranstaltungen zurückblicken: 

Das traditionelle Curling-Turnier am 28. Dezember 2023 brachte Spieler jeden Alters 

zusammen, die auf und neben dem Eis viel Freude hatten. Die Atmosphäre war 
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geprägt von Lachen und Geselligkeit, begleitet von köstlichem Chäsbrätel und 

Glühwein. Es war ein gelungener und entspannter Anlass für alle Beteiligten. Vielen 

Dank an alle Teilnehmenden und an das OK! 

  

Der traditionelle Fondue-Abend fand am 3. Februar 2024 im idyllischen Ambiente des 

Restaurants Allmend statt. Die Mitglieder genossen die gesellige Runde bei einem 

Fondue und nutzten die Gelegenheit, sich über aktuelle Themen und Ereignisse in 

Wengen auszutauschen. 

 

Beschäftigt hat den Verein auch die Strompreiserhöhung; sprich die der 

Grundgebühren für nicht einheimische Personen. Es wurden durch den Verein 

verschiedene Abklärungen unternommen sowie Protest eingelegt, leider ohne 

Ergebnis. 

 

Der Bericht wird mit Applaus genehmigt. 

 

4. Rechnung 2023 

Simone Duss: Der Verein schliesst das Jahr 2023 mit einem Gewinn von 4`815.60 

Franken. 171 Parteien haben einen Mitgliederbeitrag einbezahlt, das ist erfreulich. 

 

Stand Eigenkapital 31.12.2023 liegt bei 30`549.65 Franken. 

 

Keine Fragen aus dem Plenum. 

 

5. Revisionsbericht 

Peter Mathys und Peter Jörg: Buchhaltung ist ordnungsgemäss geführt. Empfehlung 

zur Decharcheerteilung an die Versammlung. 

 

6. Entlastung Vorstand 

Entlastung einstimmig durch die HV erteilt. 

 

Barbara Maienfisch: Bedankt sich bei Ruedi Liechti für seine Arbeit für den Verein. 

 

7. Festsetzung des Jahresbeitrags 

Bleibt bei 60 Franken pro Mitglied. 

 

Plenum ist einverstanden. 

 

8. Budget 2024 

Simone Duss: Einnahmen von rund 9`000 Franken. Ausgaben (Fixposten wie 

Sponsoringbeiträge, Anlässe usw.) von rund 7`530 Franken. 

 

Keine Einwände aus dem Plenum. 

 

Präsident verdankt die stets gute Kassenführung und die sehr seriöse Arbeit von 

Simone Duss. 

 

9. Vorschau 2024/25 

Ruedi Liechti: Saison 2024/25: Wie immer fix sind das Curlingtournier und der 

Fondue Abend. 

 

Einladung an den CV das Talmuseum zu besuchen; Vorstand nimmt das auf und 

prüft einen Anlass im Frühsommer. 
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10. Verschiedenes 

Eingabe: Digitale Gästekarte ist schwierig zu handhaben und nicht persönlich 

übertragbar. 

Malcom Chatham: Bisher gab es für meine Familie 6 Gästekarten, jetzt bekommen 

wir 1 digitale, die man nicht übertragen kann; und das System ist sehr schlecht zu 

bedienen. Ich finde das keinen guten Service. 

 

Ruedi Liechti: Wir geben dies an Rolf Wegmüller weiter. 

 

Beatrice Mathys: Der Zug fährt nur bis Wengen in der Zwischensaison. Das ist 

unmöglich für Wengen. 

 

Ruedi Liechti: Ist so notiert; der Verein hat bereits früher interveniert. 

 

Barbara Maienfisch: Unterstützung des Projekts Mendelssohn-Weg von Wengen auf 

die Wengernalp. Die Mitglieder sind eingeladen, sich daran finanziell zu beteiligen. 

Konto-Nummer Club Mendelssohn Musikwoche Wengen: CH11 0079 0016 6134 

4330 8 

Nachtrag: Der Vorstand hat aufgrund der guten finanziellen Lage CHF 500.- für den 

Mendelssohn-Weg gesprochen (Datum: 10.04.2024). 

 

11. Aktuelles von Wengentourismus 

Rolf Wegmüller, Leiter Wengen Tourismus: Ja, es gibt ein Zug Unterbruch im Herbst. 

Aber im Frühjahr ist der Betrieb nahtlos. 

 

Stellt das Organigramm von Wengentourismus vor. 

 

Stellt das Projekt «Lauberhorn-Park» vor: Ursprung ist das Botta-Projekt, welches 

abgestellt wurde. Das Eis-Zentrum aus den 1960er-Jahren ist am Lebensende und 

muss ersetzt werden. Der Fokus liegt auf einem Ganzjahres-Tourismus und auf den 

Bedürfnissen des Dorfes, sprich nicht nur die Hochsaison. 

 

Es gab Verzögerungen wegen dem Lawinenschutz. Bei der bestehenden Curling-

Halle kommt ein Lagergebäude hin; Tennisplätze kommen auf die Eisplatte; rechts 

davon die Mehrzweckhalle mit Anschlüssen für Catering. Das Gebäude kann flexibel 

weiterentwickelt werden. Vorne bis zur Dorfstrasse gibt es einen Park mit Grünfläche, 

inkl. einer Bar. 

 

12. Chaletvereinspreis 2024 

Barbara Maienfisch: Der diesjährige Preis geht an das Talmuseum Lauterbrunnen. 

 

Herr Gunten: Einladung an den CV das Museum zu besuchen; Vorstand nimmt das 

auf und prüft einen Anlass im Frühsommer. 

 

Präsident verdankt die Gäste und wünscht alles Gute und einen schönen Sommer. Ende der 

Sitzung: 18.10 Uhr. 

 

Für das Protokoll 

Fabian Maienfisch 


